flashactu

14.11.2015

Attentats: point sur la situation

A la suite des terribles événements survenus en région parisienne, Air France, par la voix de son Président Frédéric Gagey, s'associe à la douleur des familles des victimes de ces attentats. En ces moments difficiles, gardons à l'esprit les valeurs de sens du service, d'ouverture et de solidarité qui sont à l'image d'Air France.

La compagnie est en lien permanent avec les autorités, afin d'assurer les plus hauts standards de sécurité et de sûreté à ses clients et à ses personnels.

Dans ce cadre, les contrôles d'identité sont renforcés -notamment pour les passagers de la zone Schengen-, tout comme la surveillance des bagages. Une surveillance renforcée des aérogares et des zones d'évolution contrôlées (ZEC) est mise en place par les autorités. Alexandre de Juniac et Frédéric Gagey étaient présents à l'aéroport de Roissy dès ce matin pour apporter leur soutien aux salariés mobilisés au service de nos clients et s'assurer de la mise en place des dispositifs.

Air France confirme que l'ensemble de ses vols est maintenu. Cependant, à la suite de la mise en place de ces contrôles renforcés aux frontières, des retards au départ et à l'arrivée sont à prévoir. Il est demandé aux passagers d'anticiper leur arrivée à l'aéroport et d'être en possession d'une pièce d'identité valide.

